
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0274/2015 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt betreffend 
Verwaltungsgebäude GFZ-Kaserne (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Ist es möglich, das Verwaltungsgebäude der GFZ-Kaserne in der Oberstadt für die  
Ortsverwaltung bzw. Vereine zu nutzen? Wenn ja, wann kann man mit einer  Nutzung 
rechnen? 
 
 
Der Bund hat gegenüber der Stadt die Räumung der beiden Bürogebäude bis Sommer 2015 
avisiert. Prüfungen zur Verwendung dieser Gebäude laufen derzeit. Erst nach Abschluss dieser 
Prüfungen können konkrete Aussagen über denkbare temporäre Nutzungen getroffen werden.  
 
 
 
 
Mainz,  04. Februar 2015 
 
gez.  
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 


